

Luc Liogier nommé directeur de l'École nationale supérieure d'architecture Paris-Malaquais

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a nommé Luc Liogier directeur de l'École nationale supérieure d'architecture Paris-Malaquais.

Dans le cadre de ses nouvelles responsabilités, Luc Liogier devra notamment renforcer et développer les synergies avec l'École nationale supérieure des beaux-arts sur le site historique qui regroupe les deux établissements.

Architecte et urbaniste en chef de l'Etat, Luc Liogier était, depuis 2016, directeur de projet, chargé d'une mission sur la politique de la ville au ministère de la Culture et de la Communication, et notamment le jumelage entre les établissements publics culturels nationaux et les quartiers populaires.

Conseiller chargé de l'architecture au cabinet du ministre de la Culture et de la Communication de 2006 à 2007, il a dirigé la maîtrise d'ouvrage de l'établissement public du Grand Palais jusqu'en 2011, avant de devenir directeur régional des affaires culturelles de Haute-Normandie.

Il succède, à compter du 13 février 2017, à Nasrine Seraji qu'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, tient à remercier pour la qualité et le dynamisme de son engagement à la tête de l'École nationale supérieure d'architecture Paris-Malaquais qu'elle dirigeait depuis près de 10 ans.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr